



## **Matthias Walter**

*Mitglied der Bundesgeschäftsführung der Deutschen Umwelthilfe*

Matthias Walter, Jahrgang 1981, ist seit März 2022 Mitglied der Bundesgeschäftsführung bei der Deutschen Umwelthilfe (DUH). Der studierte Diplom-Journalist arbeitet seit 2020 bei der Umwelt- und Verbraucherschutzorganisation. In der Bundesgeschäftsführung ist er im Besonderen zuständig für Außendarstellung und Kommunikation des Verbandes.

Matthias Walter startete seine journalistische Laufbahn beim Westfalen-Blatt sowie der Westdeutschen Allgemeinen Zeitung und wechselte dann zum Fernsehen. Er arbeitete in verschiedenen Funktionen für die Mediengruppe RTL, unter anderem als Chef vom Dienst für die Vox-Nachrichten und RTL Aktuell. Später war er als Nachrichtenchef und Chefredakteur beim Sender RTL Zwei tätig. Im Jahr 2020 kam er als Pressesprecher und neuer Leiter Presse und Kommunikation zur DUH.